

# 高砂青松

No.30

2011年5月25日 発行

The Rotary Club of Takasago Seisho, Japan



「地域を育み、大陸をつなぐ」

Building Communities Bridging Continents  
2010～2011年度国際ロータリーのテーマ

Rotary Club



## 新旧合同委員会（引継例会）



誕生祝  
青木 裕加 会員 西田 光衛 会員  
都倉 達殊 会員

結婚祝  
内海 薫 会員 佐野 栄作 会員  
三輪 佳公 会員 西中 亮二 会員




 会長の時間 President

先週はこの2年間で初めて欠席しまして、申し訳ありません。裏千家の千玄室大宗匠の日本・韓国・中国の文化のシンポジウムに参加してきました。中国は上海、広州、香港等によく行っているのですが、北京は30年以上前にしか行ってなくて、どうしても参加したくて、内海副会長に御迷惑をおかけしました。そして、北京の変化には今更ながらびっくりしました。

遅くなりましたが、5月の花はカーネーションです。花言葉は『清らかな愛』という事で、古代ギリシャ時代から神の花とされていました。そして、母の日はカーネーションという事で、子供からみれば父よりも母親により愛情を感じるのだと思います。

宝石はエメラルドで、幸福、幸運、そして愛です。コロンビアで60%、ザンビアで15%、ブラジルで12%の生産で、4大宝石の1つとされ、古代エジプトではクレオパトラが愛用し、富と権力の象徴であったとされています。

青松の会長もあと1ヶ月余で終わりです。非常に貴重な経験をさせて頂いたと喜んでます。そして、花が1年前よりも好きになり、先日も我が家の庭に出ますと、昨年茶席で使ったボタンが赤・白の2種、さつきが赤・白・桃と3種、椿と名前の知らない庭木やタンポポ等の野草も何種類か、合計で15種の花が咲いていました。その中に私が買ってきた花の球根や種も花を咲かせていました。

宝石もお陰で12種のタイピンが出来、春よりネクタイにつける事も多くなりました。昔のような大きな石は付けずに、小さい石を好むようになりましたが、心が少し元気になるような気がします。タイピンは年老いて不要になった時に、頑張ってくれた若い社員に1つずつやろうと思っています。

さて、北京ですが、私が30年前に行った街並みは全く無く、全てが高層ビル・マンションになっていました。シンポジウムは日本国大使、公使、明石元国連事務次長、韓国の元外務次官や中国、韓国の文化部のビッグな方達や日本、中国、韓国の茶道の関係者が500名位で開催されました。鵬雲斎大宗匠の偉大さを認識すると共に、ギクシャクする可能性の大きな国際関係において文化の力が大事だと再認識しました。茶は中国韓国日本と平安時代に入ってきて、日本で大成した誇りであると思います。韓国の元次官の大宗匠にノーベル平和賞という言葉が特に頭に残りました。

## 例会記録 2011. 5. 18 (水) 通算1570回

ソング	「君が代」「奉仕の理想」「四つのテスト」
出席報告	4月20日 会員数49名 欠席者0名 出席率100% <修正による> (この内出席免除者8名(出席3名))
	4月27日 会員数49名 欠席者0名 出席率100% <修正による> (この内出席免除者8名(出席4名))
	5月18日 会員数48名 欠席者11名 出席率77.08% (この内出席免除者8名(出席2名))

幹事報告

Secretary

第40回 通算1490回

1. (財)ロータリー米山記念奨学会より  
「ハイライトよねやま 134」が届いています。
2. 兵庫県赤十字血液センターより  
「献血人数報告書」が届いています。
3. 日本ロータリー親睦ゴルフ北海道大会事務局より  
第21回日本ロータリー親睦ゴルフ北海道大会開催中止のお知らせがありました。
4. 高砂市国際交流協会より  
高砂市国際交流協会設立10周年記念事業運動会中止のお知らせがありました。
5. 明石南ロータリークラブより  
週報が届いています。
6. 国際ロータリーより  
「ザロータリアン」2月号 5月号が届いています。

他クラブ様の例会変更につきましては回覧及び週報にてご確認下さい。



ニコニコ報告

Donation

伊藤 勝之

先週は欠席で申し訳ありませんでした。  
内海さん、ありがとうございました。

佐野 栄作・嶋谷 拓雄

本日は新旧合同引継例会です。よろしく御願  
いします。

志方 正昭

4月20日、27日の例会出席率100%に御協  
力いただきありがとうございました。

大森 千里

菊地さん、本日のスムーズなBGMの切り替え  
に感動しました。

西中 亮二

昨日、NHK午後6:30のニュースの中で  
工楽松右衛門 帆の話がクローズアップされて  
放送がありました。今週の金曜日、同じ  
ニュース内で高砂の紹介がありますので見て  
下さい。

都倉 達殊・西田 光衛・青木 裕加

誕生日お祝い有難うございました。

内海 薫・佐野 栄作・西中亮二

結婚記念日の花贈呈有難うございました。

増田耕太郎・庄司 武・田中 伸明

矢野 聡・大橋 卓司

花を飾りましょう。

井野 隆弘

早退致します。

近隣クラブINFORMATION Neighbor-club information

クラブ名	変更内容	日 時・場 所
明石北ロータリークラブ	最終例会	6/21(火) 6/25(土)
	休会(定款第8条第1節c項により)	6/28(火)

(注)高砂青松ロータリークラブのホームページにも掲載しています。.....ホームページの情報のほうが早く把握できます。

◆プログラム予定◆

5月25日(水)

健康診断例会  
結果報告

昼食メニュー

幕の内&吸物

6月1日(水)

クラブ協議会  
(新委員会協議会)

昼食メニュー

寿司と冷やしうどん

6月8日(水)

各委員会報告

昼食メニュー

幕の内

6月15日(水)

各委員会報告  
(後半)

昼食メニュー

うな重&吸物&酢物

# クラブ会報委員会の 会員勤務先押しがけインタビュー

今回は本年度親睦委員会の松下会員の事務所に押しかけました。



松下会員の事務所は高砂駅から西へ200mほど三菱重工方面に行ったところにあります。

松下建築設計事務所は平成10年より今の場所で仕事を行っているそうですが、父上が高砂町で建設業を営まれ、松下会員も建築に関係のある仕事に携わるようになられたそうです。

もともと、小西会員のミツヤ設計で10年ほど勤務され、平成7年頃独立されました。また、奥様も建築士の資格を持っておられるそうで、お二人で設計事務所を切り盛りされていらっしゃるようです。

それでは質問です。

Q：お仕事は住宅設計が主ですか。

A：はい、おもに住宅やアパートの設計を行っています。

Q：設計の仕事は楽しいですか。

A：完成した住宅への責任が多い割に収入はそれほどでもありませんが、自分の提案した図面がお客様の意向と合致して喜んでいただけた時はうれしいですね。

Q：お仕事上で心がけておられることはありますか。

A：建てる人の意向を尊重してお客様が思い描くような家を建ててあげるように心がけています。

もちろん、アドバイスはしますが、建てる人のこだわりを大切にしています。

また、図面を見ても分からないお客様のためにパース図を用意して、見てわかっただけよう心がけています。

Q：ところで、ロータリーには小西会員に勧められて入ったのですか。

A：京谷会員からお誘いを受け、小西会員から強く勧められたので入会しました。

Q：ロータリーは松下会員にとってどのような場ですか。

A：たくさんの人と知り合える場です。

Q：松下会員の趣味は？

A：ヨットです。ほとんど毎週、船を出す時も出さない時も係留先に行って過ごしています。ヨットはエンジンを使わないので海の上では音の無い別の空間にいるようで、それが魅力です。だいたい、家島方面まで行くことが多いですが、風の無い沖合では、釣りもちょっとします。

高砂生まれの高砂育ちで祭り好きという、風貌からあまり想像できない

松下会員ですが、消防団の副分団長や高砂神社の氏子総代など地域の役も

多くこなしています。また、建築士事務所協会の公務でも、加古川市の姉妹都市であるブラジルのマリンガ市に建築された日本文化センターの設計に携わったそうです。いま、一生懸命働いているのは、将来、外国で奥様とロングステイする費用をためるためだとおっしゃる松下会員ですが、まだまだ世間は松下会員を必要としていますよ。



会長 伊藤勝之 幹事 嶋谷拓雄 クラブ会報委員長 岡本崇司

例会日時 毎週水曜日 12:30 例会場 高砂商工会議所会議室(2F)

事務局 高砂商工会議所内 〒676-0064 高砂市高砂町北本町1104 電話 (079) 443-0500(代)